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Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão

AIto Alegre do Maranhão/MA

REQUERTMENTO yo (q 1 ZOZS.

Senhora Presidente,

Ruidouglas de Almeida Rodrigues, vereador deste município, re-
quer, na forma regimental, que após deliberação plenária seja enviado ofrcio ao Prefeito Mu-
nicipal encaminhando a presente proposição:

"Rqueiru à Prcfeita MunicÍpl gue autonze ao etor
competenb a tulizaSo de seruiços de melhoramento e
recuperação da &rada vicinal gue liga o B@ Hora III ao
pvado l+tanajú nos Eechos dos povados Manajú e Boa
Hora III, até à matgem do Rio Peritoní, nos dois lados,
melhonndo os a@sezs deses povoados ao Rio Peri-
toní".

JUSTIFICATIVA

Sra. Presidente,
Senhoras vereadoras,
Senhores Vereadores

A estrada vicinal de que falamos é importante via de ligação entre várias loca-
lidades da zona rural, muito utilizadas pelos moradores das adjacências.

A estrada é crucial para o escoamento da safra dos agricultores da região. Com
a recuperação da estrada, os agricultores poderão transportar seus produtos de forma mais
eficiente e segura.

A estrada vicinal foi severamente danificada pelas intempéries da última estação
chuvosa e encontra-se atualmente quase intransitável. A falta de manutenção e recuperação
adequadas tem causado dificuldades para os moradores e agricultores da região.

A reforma dessa estrada vicinal melhorará em muito o acesso ao Rio Peritoó,
impoftante fonte de pescado para o sustento de muitas famílias da zona rural.

Plenário Vereadora Érica Vieira da Câmara Munici pal em 19de junho de 2025.

las de Almeida
Vereador
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